

News Release

Kalah 1-5 dari Malaysia, Garuda Asia Kubur Impian Lolos Piala Asia U-17

Subhan Riyadi - SULSEL.NEWSRELEASE.ID

Oct 10, 2022 - 06:21



Kualifikasi Piala Asia U17 (Foto: Bola.com)

PIALA ASIA U17--Menyanyikan lagu kebangsaan dilanjutkan mengheningkan cipta mengawali pertemuan Timnas U17 Indonesia dengan rival abadinya Malaysia, pada kualifikasi Piala Asia U17 berlangsung tanpa penonton di Stadion Pakansari Cibinong Bogor. Minggu, 9 Oktober 2022.

Diluar dugaan, dipertemuan pamungkas Kualifikasi Piala Asia U-17 Malaysia

mampu unggul 0-5 dari anak asuh Bima Sakti, yang justru tampil buruk, khususnya kalah dalam serangan balik cepat Malaysia.

Padahal sebelumnya Indonesia begitu perkasa, tiga kali berturut-turut mengalahkan Guam 14 gol, kemudian mengalahkan UAE dengan kemenangan 3-2 dan mengalahkan Palestina 2-0.

Memulai babak pertama, Indonesia muda yang hanya butuh hasil imbang langsung mengambil inisiatif serangan, alhasil memasuki menit ke-2 Arkhan Kaka nyaris menjebol gawang Malaysia muda, sayangnya tendangannya masih membentur mistar gawang, selamatlah gawang Harimau Malaya.

Menit ke 6 lagi-lagi Indonesia menciptakan peluang kedua, tendangan keras Kafiatur dari sudut kanan masih mampu ditepis kiper Timnas U-17 Malaysia.

Tim Malaysia bukannya tanpa melakukan perlawanan, beberapa kali kerap membahayakan pertahanan Indonesia, namun upayanya belum membuahkan hasil.

Upaya Malaysia membongkar pertahanan Garuda Asia membuahkan hasil menit ke 16. Adalah Muhammad Zainurhakimi yang berhasil mencetak gol dengan memanfaatkan umpan silang dari sayap kanan, sontekannya berhasil membobol gawang Andrika Fathir, kiper Indonesia. sekaligus merubah skor 0-1 bagi Malaysia.

Menit 19 Indonesia kebobolan gol kedua. Kali ini gol dicetak oleh Arami Wafiy dengan tendangan kaki kanan dari dalam kotak penalti. Skor berganti 0-2.

Malaysia menambah golnya lewat tendangan Muhammad Anjasmirza di menit ke-22 berhasil menambah gol bagi Malaysia menjadi 3-0. Tendangan keras Anjasmirza dari dalam kotak penalti bersarang di pojok kanan gawang Indonesia.

Derita Indonesia U17 bertambah menjadi 0-4 pada menit 26. Kali ini Afiq Danish yang membobol gawang Andrika Fathir, dengan sontekan kaki kanan.

Menit 39 Malaysia mendapat hadiah penalti setelah ada pelanggaran di area sendiri. Penalti didapat setelah Andre Pangestu melanggar pemain Malaysia, Muhammad Anjasmirza.

Arami Wafiy yang menjadi algojo berhasil memanfaatkan kesempatan dengan baik. Tendangan dari Wafiy bersarang di sebelah kiri gawang Indonesia, skor menjadi 0-5 bagi Malaysia sekaligus mengakhiri babak pertama.

Di pengujung laga, Indonesia sukses mampu menyetak gol hiburan menjadi 1-5. Gol Garuda Asia dicetak Arkhan Kaka di menit 90+2.

Dengan hasil ini, Malaysia secara otomatis lolos ke putaran final Piala Asia U-17 2023. Sementara Indonesia harus tersenggol di posisi kedua terbaik, dan harus mengubut impian bisa merebut tiket lolos ke Piala Asia U-17 tahun depan.